
 

 
第 2434 回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №40 2012 年 5 月 10 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 

     ≪ 第 2433 回  例会記録  2012 年 4 月 26 日≫       

出席報告 会員数49名（出席免除６名） 出席数 36 名 出席率 75:00％ 前回修正出席率 60.86％ 

ビジター 鈴木和夫君（藤沢東）    ゲスト：逗子開成 IA クラブ：小和田先生・玉木君・佐藤君 

 

 

 

 

親日的で、毎年数百万人の観光客で賑わう東南アジア

における文化と商業の中心地バンコク。その地で、世界

各地から訪れる多くのロータリアンや我がクラブの仲

間と 2011-12 年度の成果を祝い合う喜びは格別だ。とこ

ろで、ロータリーでタイと言えば、タイが生んだ初のＲ

Ｉ会長ビチャイ・ラタクル氏（2002-03 年度、矢部光治

年度、ﾃｰﾏ「慈愛の種を播きましょう」）を思い出す。同

氏はよく日本の多くの地区大会に招待され、講演をして

いる。最近の講演の中でお話しされた、同氏自身の美談

を紹介する。 

◆『誰がロータリーを必要としているのか？････1985

年アメリカのテネシー州ナッシュビルで開かれた地区

大会で青少年プログラムについて講演するよう依頼さ

れた時の話です。 

その地区は、家庭が崩壊した少年達の教育を支援して

おり、地区大会に毎年１０人ほどの非常に不幸な境遇の

少年を招いていた。大会議長は一人一人少年達に自分の

名前と年齢を述べるよう促した。そのうちの一人、９歳

ぐらいの少年が愛嬌のある微笑みを浮かべて演壇に立

った。ところが怯えてしまいその少年は自分の名前を言

うことができず凍り付いてしまった。少年が何か言うの

を聴衆が暖かく待つ中、彼はくるりと背を向けるとステ

ージからホールの奥にある自分の席へ駈け戻るやいな

や泣き出した。 

大会終了後、私は彼を元気付けようと近寄って両手で

肩を抱いた。二人でサッカーやバスケットボールなどス

ポーツの話や特に彼が大好きなバスケットボールでう

まくシュートする方法について話をした。すると、彼は

子供らしい快活さで夢中になって話しが弾んだ。そのと

き残念なことに、隣のスピーチ会場へと移るよう大会議

長が私を呼びに来た。私は「もう行かなきゃいけないけ

ど、また君に会いに来るよ。その時は一緒にバスケット

しようね」と若い友に言った。すると少年は何か私に言

った。よく聞こえなかったので「今何て言ったの？」と

問うと、彼は目にいっぱいの涙を溜め、震える声でこう

言ったのです。「肩を抱いてくれてありがとうございま

した」と。････これで「誰がロータリーを必要としてい

るか」への答えになったでしょうか。』◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の進行(12:30) 

桐田 吉彦 会員 

「私の履歴書」 

―次回のお知らせ― 

5 月 16 日(水) 
(19:00) 葉山ﾏﾘｰﾅ 

葉山 RC・逗子 RC 合同 

会長の チョコット お耳拝借 ロータリー国際大会開催地として 

タイ･バンコクは魅力的な街だ！ 
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三宅会長の携帯℡から送信 

2012 年度､2780 地区・地区協議会が 4 月 22 日、藤沢北ロー

タリークラブがホストで、湘南工科大学に約300名集めて行われた。 

まず、降りた辻堂駅の大きさにビックリ。駅前開発が進み人口で

横須賀を抜いて 4 位の都市になった。納得する。が、雨で寒く、大

学までのシャトバスが渋滞で来ない。歩いて、会場まで 40 分かかっ

た。 

次年度は国際ロータリー会長に田中作次氏。会員もいつもより、燃

えているようだ。記念撮影の後、参加者 17 名はそれぞれの委員会へ。 

会員増強部門では当クラブ 9 人の増強により委員長の矢部光君も

鼻高々。新会員のＯ君「在籍会員減少の問題と新会員の指導強化が

密接にリンクし、地区とクラブとの関わりが少し理解できました」

「Ｒアンの数・迫力あり開催することに意味がある」との意見は、

新会員のＴＭ君。懇親会が無い登録料 1 人￥6,000 は高い、の声も。

その分、逗子クラブは、皆で「哉吉」で懇親会。 

４月２２日 

地区協議会で 

（写真 後列） 矢部房・宝子山・村松・丸山・湊屋・山本由・岡本・三堀・矢部光・岩瀬・安藤 

（前列） 山本三津子・山科・橘  武  他に 三宅・藤吉・石田会員が出席 写真提供・山本三会員 

 

任命されてから 30 ケ月、 

就任を前にすでに疲れ

た・・ 

と皆を笑わせる菅原（鎌倉）

次年度ガバナー 

匂坂裕二・新会員 

(42 歳) 畳工業 

4 月第 4 例会は、42 歳・新会員・匂坂君。3 代目の畳工業を東逗子で、昨年 3

月の市会議員選挙で初当選。逗子市会議員。地域活動を通じて社会に貢献できた

ら、が持論。いい大学へ、いい会社に、も 1 つの方法だが、それより、子ども

たちに住みよい社会・地域を引き継ぐ責任がある。地域で役に立つ人間を創る私

も、商工会青年部長ＪＣ理事長、県の商工会理事、ＰＴＡ会長を経験し、ロータ

リに入会。若輩者ですが、これからも前向きな活動、奉仕を通して組織の中で地

域に貢献して行きたい。 



 

  ≪ 第 2433 回  例会記録  2012 年 4 月 26 日≫ （P.3）  
ゲスト 逗子開成インターアクトクラブ  台湾研修の報告 

顧問 小和田 亜土先生：部員は現在２名。 

 部員を増やし、社会奉仕活動を積極的に行 

 いたい。学校でも佐藤君は生徒会長、玉木 

君は書記。入部希望者も少し出てきた。 

副会長 玉木英嗣君：台湾の学生と交流、 

 台湾の文化に触れて貴重な体験をした。 

会長 佐藤昌平君：台湾の印象は、良い意 

 味でごちゃごちゃしていてパワフル。韓国 

等、他の国の学生とも交流が出来た。 

ビジター 

鈴木和夫君（藤沢東 RC）：エール大学男性合唱団チャリティーコンサート協力のお願い。１万円の協賛を。 

理事会報告 

出席：三宅 岩瀬 菊池 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 山口 渡邊 安藤 藤吉 山本(三) 石田 鈴木(安) 村松 臼井 

 

 

 

 

 

 

 

次年度委員会開催案内

■ニコニコ BOX     本日合計 ￥５６．０００  累計 ￥２．３１３．６００    

 

■ニコニコ BOX     本日合計 ￥５６．０００  累計 ￥２．３１３．６００     

 
鈴木和夫君(藤沢東)…エール大学に協力よろしく。 

匂坂君…50 周年、欠席してすみませんでした。 

三宅君…匂坂会員、卓話よろしく。出席してネ。 

藤吉君、市川君、毛利君、船津君、桐ケ谷君、矢部(房) 

君、湊屋君、菊池君、川上君、宝子山君…匂坂会員、卓

話よろしくお願いします。 

柳沢君、松田君…匂坂さん、卓話楽しみです。 

村松君…卓話楽しみ。いよいよゴルフシーズンです。 

草柳君…卓話期待しています。春を飛び越え夏のよう。 

岩瀬君…地区協議会ご出席ありがとうございます。 

山本(三)さん、三堀君…地区協議会参加、お疲れ様。 

鈴木(安)君…いよいよ岩瀬年度スタート。力まずにネ。 

渡邊君…「敬老寄席 IN 逗子」後援有難う。 

山口君…葉山町民ゴルフ大会 20 位 GET! 

山本(由)君…昨日のゴルフでニアピン賞を初めて頂き。 

松井君…哉吉のラーメン美味しかった。ゴルフお疲れ様。 

安藤君…久しぶりに宝塚音楽学校へ行き副校長と一杯

交わしてきました。 

徳永君…来月はスウェーデン国際学会に出席します。 

臼井君…バンコクでリラックスしてきます。 

石田君、奈良さん…暖かくなりました。 

岩堀君…もうじき連休！ 

桐田君…連休前の追い込みです。 

山科君…休みが何時かわからなくて困ってます。。 

矢部(光)君…第一運動公園の牡丹桜が満開。必見あれ！

 

 

5 月 

例会 

第 2 例会 10(木) 卓話 桐田吉彦会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

第 3 例会 16(水) 葉山 RC・逗子 RC 合同例会(昼：合同親睦ゴルフ) 19:00 葉山ﾏﾘｰﾅ 

第 4 例会 24(木) 卓話 大野宏一会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

第 5 例会 未定 未定 未定 

6 月 

例会 

第 1 例会 ７(木) 次年度ｸﾗﾌﾞ協議会（11:00～6 月度現・次合同理事会） 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

第 2 例会 14(木) 次年度ｸﾗﾌﾞ協議会 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

第 3 例会 21(木) 今年度最終例会（同伴） 18:00 ﾘﾋﾞｴﾗ 

第 4 例会 28(木) 休会  

＊6/7．6/14 次年度クラブ協議会：5 月中に次年度の各委員会を開催し年間活動計画をまとめて、発表の日とし、

クラブ活動計画書の早期作成につなげる。  ＊6/21 最終例会：18:00 リビエラにて、同伴。予算・内容等を

委員会で検討（村松会員担当）する。会員の懇親を深めることをメインに企画すること。  ＊予算執行状況は

順調。50 周年の未請求は至急申告すること。  ＊5/16（水）葉山 RC・逗子 RC 合同例会：19:00～葉山マリ

ーナ 次年度会長・幹事とクラブの紹介をする。 

 昼はゴルフ  ＊クラブ細則の変更：「クラブ管理運営委員会」を「クラブ奉仕委員会」と名称変更する。 

小和田先生      玉木君      佐藤君 


